
 
Herr Guido Lisges, der ab 01.01.2013 neben Frau Jones dem Vorstand des „Kiek in“ ange-
hört und dabei Vorstandsprecher ist, stellt sich persönlich vor. 
Er berichtet von seinen Eindrücken aus den ersten 4 Wochen seiner Tätigkeit und äußert sich 
zu seinen Zielen. 
 
Auf Nachfrage bestätigt er, dass die Probleme mit der Schranke am Parkplatz bekannt sind 
und behoben werden. 
 
Alle Fraktionen werden herzlich eingeladen, das „Kiek in“ zu besuchen. 
 
 


